

UN ALICIENTE EN MEDIO DE LA SEQUÍA

Nuevas precipitaciones **dejan un saldo positivo** para la provincia del Limarí

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
Provincia del Limarí

Las precipitaciones de este lunes fueron bien recibidas en la Provincia del Limarí, ya que son un aliciente en medio de la grave sequía que azota la zona hace más de 10 años.

De esta manera, la activación de quebradas y sectores cordilleranos nevados fueron noticias positivas.

Así fue destacado por la alcaldesa de Combarbalá, Marta Angélica Carvajal, quien además manifestó que las afectaciones fueron menores.

"Quiero compartir la alegría de esta segunda bendición de lluvia que tenemos. Hemos tenido algunas problemáticas, pero gracias a Dios ha estado trabajando la oficina de emergencia, junto aseo y ornato, el departamento de obras y departamento social, que han acudido ante distintas emergencias, como la caída de un árbol en el sector de Rincón Las Chilcas. En total el agua caída fue



Una hermosa postal entregó Valle Hermoso en la comuna de Combarbalá, con la caída de abundante nieve.

CEDIDA

La bajada de quebradas y la caída de nieve en sectores cordilleranos fueron noticias positivas para el territorio. Al igual que con el sistema frontal de la semana pasada, no se reportaron mayores daños.

cerca de 21 milímetros, además de 15 centímetros de nieve. Los invito a que nos preparemos para las bajas temperaturas, y que tengamos unas felices vacaciones de invierno", indicó la jefa comunal combarbalina.

Palabras similares tuvo el alcalde de Monte Patria, Cristian Herrera Peña, "cuando cae agua en nuestra comuna son muy buenas noticias, porque mantenemos nuestros valles vivos para nuestras actividades productivas y para el consumo de agua potable, se van a llenar las

napas de nuestros ríos. Tenemos daños solamente menores, tenemos afectaciones en cerca de 30 viviendas que han sido catastradas por nuestros equipos en terreno, lo que vamos a abordar. No tenemos mayores complicaciones, han habido un par de accidentes de tránsito sin saldos que lamentar, pero llamamos a la precaución a nuestros conductores, porque hay rodados menores en algunos sectores y el pavimento se pone más resbaladizo", apuntó.

Por su parte, el alcalde de Punitaqui, Pedro Araya Zepeda, destacó la activación de quebradas en su comuna, así como también la medidas adoptadas para prevenir emergencias, "la quebrada se ha activado en el sector del Rincón de La Higuera, llevando agua hacia nuestro Punitaqui. Según la información que nos han entregado, se han registrado 20 mm de agua caída en Punitaqui, en donde previo a este evento se ha hecho un trabajo preventivo, con la oficina de emergencias, departamento de tránsito y seguridad pública, para salvaguardar que este evento no tenga



Cerro nevado visto desde el sector de Huatulame en Monte Patria.

CEDIDA

mayores complicaciones. Llamamos a mantener la calma y cuidado, ante cualquier eventualidad se pueden contactar con la municipalidad para acudir, estamos trabajando en terreno", sostuvo.

Por último, cabe señalar que Río Hurtado fue una de las comunas con menor cantidad de agua caída, ya que las precipitaciones fueron intermitentes. De igual forma, la alcaldesa Carmen Juana Olivares

valoró este aporte en medio de la sequía, "este lunes nos ha caído agüita, la verdad es que no es tanta el agua como esperábamos, pero estuvimos con lluvia hasta la localidad de Samo Alto y un poco más arriba, pero esperamos que el frente siga llegando a Río Hurtado, estamos muy esperanzados en este invierno y muy agradecidos del agua que está cayendo. Vamos a seguir monitoreando", apuntó.